

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ АДМИНИСТРАТИВНОГО ПРАВА И ПРОЦЕССА

Россинский Б.В. Государственные внебюджетные фонды как субъекты публичного управления	3
Саидов З.А. К вопросу об эволюции взглядов на предмет административного права	8
Старилов Ю.Н. Сложный путь познания правового усмотрения: к чувству уверенности на основе ценностных ориентиров	15

АДМИНИСТРАТИВНАЯ ПРАКТИКА

Калинин Г.И. Некоторые аспекты осуществления контроля (надзора): проблемы нормативного регулирования и практической реализации	26
Зубков А.С. Предписание органа государственного строительного надзора как мера административного пресечения	29

ГОСУДАРСТВЕННАЯ СЛУЖБА

Титова Е.А. Особенности реализации конституционного принципа равного доступа граждан Российской Федерации к государственной службе при поступлении на службу в органы принудительного исполнения	34
Кофтина Ю.Н. Организационно-правовой механизм отбора кандидатов на службу в органы внутренних дел Российской Федерации: конституционно-правовой аспект	41

АДМИНИСТРАТИВНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ И ПРОИЗВОДСТВО ПО ДЕЛАМ ОБ АДМИНИСТРАТИВНЫХ ПРАВОНАРУШЕНИЯХ

Анисифорова М.В., Степаненко Ю.В. Риски расширения цифровой основы применения административной ответственности	45
Изыумова Е.С. Особенности возмещения расходов, понесенных в рамках производства по делу об административном правонарушении	50
Сладкова А.В. Реализуемы ли в жизни принципы производства по делам об административных правонарушениях в области рынка ценных бумаг?	54
Щепалов С.В. Теоретический разбор проблемы «обвинительного уклона» судьи, рассматривающего дело об административном правонарушении	59

АДМИНИСТРАТИВНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО

Колобова Т.В. Административное судопроизводство как гарантия защиты нарушенных прав граждан и организаций в сфере административных и иных публичных правоотношений	66
---	----

Трибуна молодого ученого

Попов В.А. Система взглядов А.И. Елистратова на природу и сущность института административно-территориального устройства и их актуальность в современных науках конституционного и административного права	69
Терехова А.В. Обязательность административных актов: на примере расследования несчастных случаев на производстве (пределы и сравнительно-правовые аспекты)	74
Куц С.О. Терминологические проблемы концепции «биобанк»: на стыке административного права и медицины	77
Рязанова И.В., Зволинская Е.А. Административный арест как административное наказание: теория и практика назначения	81

RELEVANT ISSUES OF ADMINISTRATIVE LAW AND PROCEDURE

B.V. Rossinsky. State Non-Budgetary Funds as Subjects of Public Administration	3
Z.A. Saidov. On the Evolution of Views on the Administrative Law Subject	8
Yu.N. Starilov. A Complicated Path of Understanding Legal Discretion: On the Sense of Confidence Based on Value Orientations	15

ADMINISTRATIVE PRACTICE

G.I. Kalinin. Some Aspects of Exercising Control (Supervision): Problems of Statutory Regulation and Practical Implementation	26
A.S. Zubkov. An Instruction of a State Construction Oversight Authority as a Measure of Administrative Prevention	29

STATE SERVICE

E.A. Titova. Special Aspects of Implementation of the Constitutional Principle of Equal Access of Citizens of the Russian Federation to Public Service in Case of Enlistment to Law Enforcement Agencies	34
Yu.N. Koftina. The Organizational and Legal Mechanism of Selection of Candidates to Internal Affairs Agencies of the Russian Federation: The Constitutional Law Aspect	41

ADMINISTRATIVE LIABILITY AND ADMINISTRATIVE OFFENSE PROCEEDINGS

M.V. Anisiforova, Yu.V. Stepanenko. Risks of Broadening the Digital Basis for Application of Administrative Liability	45
E.S. Izyumova. Special Aspects of Reimbursement of Expenses Incurred Within the Framework of Administrative Offense Proceedings	50
A.V. Sladkova. Can Principles of Administrative Offense Proceedings in the Sphere of the Securities Market Be Implemented in Real Life?	54
S.V. Schepalov. A Theoretical Analysis of the Problem of the Prosecutorial Bias of a Judge Reviewing an Administrative Offense Case	59

ADMINISTRATIVE PROCEEDINGS

T.V. Kolobova. Administrative Proceedings as a Guarantee of Protection of Violated Rights of Citizens and Organizations in the Sphere of Administrative and Other Public Relations	66
---	----

YOUNG SCIENTIST'S TRIBUNE

V.A. Popov. The System of A.I. Elistratov's Views on the Nature and Essence of the Institution of the Administrative Territorial Structure and Their Relevance in Contemporary Constitutional and Administrative Law Sciences	69
A.V. Terekhova. The Obligatory Nature of Administrative Acts: On the Example of Investigation of Occupational Accidents (Limits and Comparative Law Aspects)	74
S.O. Kuts. Terminological Problems of the Biobank Concept: At the Confluence of Administrative Law and Medicine	77
I.V. Ryazanova, E.A. Zvolinskaya. Administrative Arrest as an Administrative Punishment: The Theory and Practice of Appointment	81